
２０１4～２０１5年度 釧路北ロータリークラブスローガン【友情を育み更なる奉仕へ】

6 月 １０日（水）  本年度第４４回（通算2779回）　　　

担当/広報委員会 １２：３０～釧路プリンスホテル

「　今年度を振り返って　」　

◆メーキャップ 
５／２５　菊池 美恵子さん（釧路北RAC）　
６／８　  伊勢 佳訓君、長内 信辰君、菊池 美恵子さん、工藤 健司君、小松 亮次君、佐渡 正幸君
          東海林 均君、富樫 孝之君、中嶋 嘉昭紀君、中島谷 友一朗君、萩原 昭博君、平井 昌弘君
          本間 明美さん（以上１３名　釧路北RAC）  　　

◆出席報告【会員総数７０名　免除５名　出席計算に用いた会員数７０名】
 本日の出席率　　　　　出席者３２名　　メーキャップ ０名    出席率４５．７％     
  前々回の修正出席率　  出席者４５名　　メーキャップ ７名　  出席率６５．７％

◆ニコニコ献金
・先日の野遊会、たくさんお集まりいただき、ありがとうございました　～萩原　昭博君
・家族野遊会ありがとうございました。本間委員長よろしくお願い致します　～坂入　信行君
・バースデーケーキおいしくいただきました。ありがとうございます　～川村　真一君
・入会記念日です。丸９年たちました　～小林　裕幸君
・ケーキが届きました。喜んでいたのは孫だけ！ありがとうございます　～小山　義雄君
・今さらでしたけど入会記念日でした　～廹田　武君
・結婚記念日でした。お花ありがとうございます　～多田洋平君
・お陰様で創業８０年。ありがとうございます　～丹葉　一恵さん
・今日４６歳になりました。これからも宜しくお願いします　～福田　雅嘉君
・本日のプログラム宜しくお願いします　～本間　明美さん

◆会長挨拶
　皆様こんにちは。先日の野遊会に大勢の会員家族の皆様にご参加いただきまして誠に有難うございます。
  企画運営頂きました泰地理事、迫田親睦委員長はじめ親睦委員会の皆様ご苦労さまでした。感謝申し上
  げます。昨年7月より、皆様のテーブルにポリオ撲滅基金の募金箱を設置致しました。来週17日の例会
  を持ちまして終了させて頂きます。一年間ご協力に感謝申し上げます。
　ロータリーの友5月号にポリオ撲滅活動の記事が掲載されていましたが、ポリオ撲滅活動では、目覚ま
  しい進展をとげてきましたが、ここで活動のペースを落とし、再びポリオの流行を招いてしまい再流行
  が起きた場合、2022年までに毎年２０万人の子どもがポリオに感染する可能性が予測されています。
  そうなると現在までの１１０億ドルの投入資金が水の泡となってしまいます。１１０億ドルのうち１３
  億ドルはロータリアンからの寄付となっております。ポリオに関しましては次年度またさらに次々年度
  と募金活動は続くと思いますが、今年度同様皆様のご協力をお願い致します。
　本日の例会は、広報委員会担当によります今年度を振り返ってですが、モンゴルの国際奉仕事業また台
  湾宜蘭ロータリークラブの６０周年記念行事などなど盛りだくさんですので、楽しみにして下さい。
　最後になりますが、先日の野遊会では、写真撮りに走り回って頂きました本間広報委員長１年間有難う
  ございました。感謝御礼申し上げまして私の挨拶とさせていただきます。
　　　
◆幹事報告
・本日の回覧は浜中・別海・厚岸・根室ロータリークラブより会報、各ロータリークラブ様より6月の例会
  プログラムが届いておりますので回覧をさせて頂いております。

・６月4日(木曜)社会福祉協会におきまして、共同募金 功労団体として、当釧路北クラブが初めて道表彰さ
  れましたので萩原会長に式典に出席して頂き,感謝状を受け取って頂きました。
    
・６月７日(日曜)親睦家族・青少年委員会担当の家族野遊会がリフレにて行われました。
　会員２４名、アクト６名、事務局の三浦さんご夫妻と家族のみなさんも含めて総勢４９名の御参加とご
  協力を頂き、親睦の皆様のご尽力のおかげをもちましてわきあいあいと終えさせて頂きました。
  
・8日翌日（月曜）のアクトの集団メーキャップも菊池委員長の働きかけにより会長をはじめ、13名の会員
  の皆様にご参加して頂きました。ありがとうございます！

・６月２０日（土）釧路北RAC最終例会が釧路センチェリーキャッスルホテルで７時より執り行なわれます。
  
・また、同日、川湯温泉において、２０１４～２０１５年度 最後の会長･幹事会を執り行いますので萩原会
  長にはそちらの出向いて頂き、私は、ご参加のみなさんと彼らアクトのこの１年間の労をねぎらってあげ
  ることが出来ればと思いますのでこちらに参加させて頂きます。
   そのアクト最終例会の出席確認を回覧しておりますので奮ってご参加願えればと思います。



今年度を振り返って
今年度を振り返ってと題し、一年間の写真をスライドにして報告と致しました。
また、その後、今年度モンゴル、台湾と行った国際奉仕事業の報告を致しました。




